



Regierungsratsbeschluss vom 17. Mai 2022

Schriftliche Anfrage Alexandra Dill betreffend Re-Use und Baustoffkreisläufe für klimafreundlicheres Bauen

P225128

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton räumt den Themen Re-Use und Wiederverwendbarkeit von Materialien und Bauteilen einen sehr hohen Stellenwert ein. Dementsprechend wurde unter Ziel 5 des Legislaturplans die Massnahme «Kreislaufwirtschaft im Hoch- und Tiefbau» aufgenommen. Der Kanton fördert derzeit Re-Use und die Wiederverwendbarkeit von Materialien und Bauteilen vor allem im Rahmen von Pilotprojekten, um eigene Erfahrungen bei dieser komplexen Materie zu sammeln und neue, weitergehende Kompetenzen aufzubauen.

